



FEMMES AUTOCHTONES DU QUÉBEC
QUEBEC NATIVE WOMEN

Biographie

Je me présente, **Annick Flamand**, nom donné lors de mon baptême. Mirosimakate Masko Iskew est mon nom spirituel. Je suis honorée d'être une Atikamekw Nehirowiskwew. Je suis inscrite comme membre de la belle communauté de Manawan où je suis née, où j'ai grandi et vécu une grande partie de ma vie. Mère de famille, j'ai 4 beaux enfants, trois grands garçons et une belle petite fille. Jeune et fière Kokom de 8 petits enfants. Je suis la fille de parents survivants de pensionnats donc les traumatismes intergénérationnels font parties de mon héritage teintant mon évolution personnelle, sociale et professionnelle. Ayant été adoptée dès mon jeune enfance, j'ai grandi au sein d'une famille où l'éducation et les grandes valeurs essentiels étaient importantes : la vérité, le respect, l'honnêteté, l'humilité, la sagesse, le courage et l'amour.

Je suis une bachelière de l'Université du Québec à Trois-Rivières, en sciences et arts ès par cumul soit, une mineure en psychologie, une mineure en gérontologie et une mineure en gestion des ressources humaines. Je détiens également un diplôme en prévention des dépendances, un programme court qui a été offert par l'Université du Québec à Chicoutimi.

Mon implication à Femmes Autochtones du Québec dure depuis des années. Plusieurs raisons ont motivé mon engagement auprès de FAQ. Étant une femme de cœur, ouverte, curieuse, dévouée et de défis, je poursuis mon développement professionnel pour mieux aider les miens et contribuer à leur épanouissement.

Dans ma vie professionnelle, j'ai occupé plusieurs postes et relevé plusieurs défis. En effet, j'ai été affecté à des postes de cadre, de direction, de coordination, de chargée de projet et d'initiatrice dans le développement de projets répondant aux enjeux, aux besoins des femmes Atikamekw et à la guérison communautaire.

Je me suis également impliquée au niveau politique comme conseillère élue au Conseil des Atikamekw de Manawan de 2014 à 2018. Mes expériences professionnelles et politique m'ont appris l'importance de l'entraide, l'humilité, le dévouement et l'implication au niveau familial, communautaire, social.

